## INFO-BRIEF NR. 17 - 2022 / 2023 -



28. Juli 2023

Sehr geehrte Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Kolleginnen und Kollegen, liebe Freunde unserer Schule,

am letzten Schultag des Schuljahres grüße ich Sie herzlich und wünsche Ihnen eine gute Zeit der Erholung!

Ich möchte Sie mit letzten Informationen über das abgelaufene Schuljahr versorgen und einen Ausblick auf den Beginn des neuen Schuljahres geben,

Es ist auch in diesem Schuljahr gelungen, die neuen Schülerinnen und Schüler der Klassen 5 hier bei uns am Heidehof ankommen zu lassen und wir haben nach Jahren des durch den Corona-Virus unsicheren Schulbetriebs jetzt im zweiten Jahr die Abiturprüfungen unter normalen Bedingungen abhalten können. Wir haben am 7.7. einen Jahrgang Abiturient:innen mit einem Durchschnitt von 2,2 verabschieden können. Dabei waren wie im letzten Jahr viele Zeugnisse im 1er Bereich, auch dreimal die Note 1,0 (und dreimal das Nichtbestehen und der Abgang mit der Bescheinigung über die schulischen Leistungen der Fachhochschulreife).

Mit einem Gottesdienst haben wir heute den Abschluss des Schuljahres gefeiert; die Klasse 8a hat zusammen mit Herrn Bauer den Gottesdienst vorbereitet und gestaltet; die

Vorsitzende der Evangelischen Schulstiftung, Frau Dr. Theurer-Vogt hat uns am Ende mit einem Segenswort in die Ferien verabschiedet.



In der Zeit vom 13. Juli bis zum 22. Juli 2023 waren die Klassen und die Jahrgangsstufe 1 mit verschiedenen Aktivitäten unterwegs: die Klassen 6 und 9 waren im Schullandheim, die Jahrgangsstufe 1 war auf Studienfahrt (Ziele: Marseille, Barcelona und die beiden sportorientierten Fahrten an die französische Atlantikküste und die Alpenüberquerung zu Fuß). Alle anderen Klassen haben besondere Aktivitäten in und um Stuttgart gehabt, die dem Programm unserer Schule entsprechen (das Projekt "Schöpfung erleben" in Klasse 5, Fremdsprachentage in Klasse 7, Kommunikationstage in Klasse 8; die Klasse 10 ist bereits seit Anfang Juli im dreiwöchigen Sozialpraktikum gewesen). Alle sind gesund und wohlbehalten und versorgt mit vielen besonderen Erfahrungen wieder zurückgekommen und werden von den Erlebnissen zu berichten wissen.

Nun zu den Terminen, die für Sie wichtig sind:

- \* Am Montag, 11. September 2023 starten wir mit dem Schuljahresanfangsgottesdienst in der Christuskirche; Beginn ist um 9.30 Uhr!

  Danach gehen die Klassen zusammen in die Schule und werden vom jeweiligen Klassenteam in das Schuljahr eingeführt. Ende des ersten Schultages für die Schüler der neuen Klassen 5 ist um 13.10 Uhr; für alle anderen endet der erste Schultag um
  12.20 Uhr. Die Kinder der Klassen 6, die für Montags im Schülertagheim angemeldet
  sind, kommen nach 12.20 Uhr gleich ins Tagheim; dort endet die Betreuung am ersten
  Schultag um 14.30 Uhr.
- \* Sie erhalten als Beilage zu diesem Info-Brief einen vorläufigen **Terminplan für das**Schuljahr 2023/2024. Darauf finden Sie auch die schon feststehenden Termine für die
  Elternabende in den unterschiedlichen Klassenstufen. Diese beginnen jeweils um 19.30
  Uhr. Sie erhalten dazu von der Schule keine gesonderte Einladung mehr!
- \* Den Stundenplan für die Klassen 5 10 können Sie ab dem 21. August mit den Zugangsdaten, die Sie für den Vertretungsplan haben, einsehen. Sie können die Stundenpläne in den verschiedenen Schulwochen einsehen, indem Sie eine entsprechende Schulwoche anwählen; so können Sie Einsicht in die Pläne für das erste und zweite Halbjahr nehmen. Wir erwarten, dass Sie die außerschulischen Aktivitäten Ihrer Kinder an diesen Plänen orientieren; es kann zu keinen Beurlaubungen vom Schulunterricht für regelmäßige außerschulische Termine geben. Ausnahmen sind weiterhin die Teilnahmen an besonderen Wettbewerben und Turnieren.
- \* Zu Beginn des neuen Schuljahres werden wieder alle Schüler und Schülerinnen der Klassen 5 bis 12 mit einem Jahreskalender ausgestattet; der Freundeskreis des Evangelischen Heidehof-Gymnasiums stellt diesen Kalender erneut kostenfrei zur Verfügung; Spenden und Mitgliedschaften im Freundeskreis des Evangelischen heidehof-Gymnasiums werden Ihnen sehr ans Herz gelegt und nachdrücklich von der Schulleitung empfohlen! Dieser Jahreskalender enthält als Eintragungen bereits feststehende Termine und kann und soll als Hausaufgabenheft und als Planer für Klassenarbeiten und andere Termine (zum Beispiel für Referate und Abgabetermine für Hausarbeiten) genutzt werden. Wir haben jetzt mehrere Jahre Erfahrungen mit diesem Format gesammelt und sind überzeugt von diesem Kalender! Bitte kaufen Sie für Ihre Kinder keinen anderen Kalender, sondern nutzen Sie den von der Schule zur Verfügung gestellten Kalender, der am ersten Schultag in den Klassen ausgegeben wird! Wenn Sie den Freundeskreis bei dieser Aktion unterstützen wollen, können Sie eine Spende auch direkt über das Sekretariat dem Freundeskreis zukommen lassen oder gerne auch Mitglied werden (mehr Informationen gerne hier:

https://www.heidehofgymnasium.de/schulgemeinschaft/freundeskreis-foerderverein.html!

Wir informieren Sie heute auch über einige **besondere Termine** im kommenden Schuljahr:

\* Die Wiederholungsarbeiten im Fach Mathematik für die Klassen 9 und 10 werden am Freitag, 29.9., für die Klassen 6 - 8 am Mittwoch, 4.10. geschrieben.

- \* Wir kündigen hier schon einen Studientag im ersten Halbjahr für alle Schülerinnen und Schüler für Freitag, 6. Oktober 2023 an.
- \* Unser **Herbstfest**, zu dem wir herzlich einladen, findet am **Samstag, 14. Oktober 2023** statt.

## Noch eine wichtige Information für alle Schülerinnen und Schüler:

Die **Kommunikation** zwischen Schüler:innen und Lehrer:innen wird ab dem neuen Schuljahr **ausschließlich über TEAMS** stattfinden; der Messenger innerhalb von UNTIS wird zum 31.7. eingestellt.

Ihnen, liebe Eltern, möchten wir für das Vertrauen und die Mitarbeit im letzten Schuljahr herzlich danken und Ihnen für den Sommer eine gute Zeit mit Ihren Kindern und Jugendlichen wünschen. Euch Schülerinnen und Schülern wünschen wir eine gute Zeit mit Euren Familien an erholsamen Orten.

Unser besonderer Dank gilt den Elternvertreterinnen und -vertretern, dem Elternbeiratsvorstand und namentlich Herrn Eichenberg, dem Vorsitzenden des Elternbeirats!

Dazu kommt der ausdrückliche Dank an Frau Zerres und Herrn Becker, für die Kassenführung und den Vorsitz im Freundeskreis des Evangelischen Heidehof-Gymnasiums! Es ist eine große Freude, mit Ihnen zusammenzuarbeiten!

In diesem Zusammenhang erwähne ich gerne, dass am Montag, 7.8. die Arbeiten zur Errichtung der Calisthenics-Anlage beginnen werden. Was lange währt .....

Ihnen, liebe Kolleginnen und Kollegen, liebe Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter wünschen wir gute erholsame Tage und Wochen ohne den normalen Arbeitsrhythmus.

Mit herzlichen Grüßen

Dr. Johannes Wahl und Dr. Berthold Lannert